
い っ ぽ 舎 だ よ り 
平成 28年 6月第 6号 

地域活動支援センターいっぽ舎だより 第 6号 

暑中お見舞い申し上げます。いっぽ舎も開所から丸５年が経ちました。今では２３名のメ

ンバーが通い、日々、創作活動やレクレーションなど楽しみながらリハビリに励んでいま

す。中でも多摩区役所で月に１回開催される『パサージュたま』では、メンバー自身が地域

の方々に対し、自分たちの障害の情報を発信していく素晴らしい機会をいただいています。

目で見てわかりづらい高次脳機能障害を、会話を通して肌で感じていただき、少しでも理解

の輪が広がるよう、これからも参加し続けていきます。 

また「今年はいろいろなところに外出したい」と事業所内でのクラブ活動が多かったメン

バーから、すごく前向きな発言もあり、少しでも外に出て行ける機会を設けたいと思いま

す。年々いろんな意見や希望が出てくるようになり、新しいいっぽ舎の活動がもっともっと

増えていくのだなと期待も膨らみ、一つ一つの活動を大切にしながら、笑顔と笑いが絶えな

いいっぽ舎にしていきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※作った折り紙は、作品を購入していただいた方々に活動紹介とともにお配りしています。 

 

 

 

 

 

 

 

  

いっぽ舎の活動報告 

＜読み聞かせ＞ 

   
「私、読み聞かせ好きなのよ」とい

うメンバーの発言を発端から始ま

り、聞かせている方も聞いている方

も、なんだか懐かしくほんわかした

気持ちになり、読み終わった後に

はメンバー間の会話が弾みます。 

 

＜体操の時間＞ 

 

 
 

カーヴィーダンス、リウマ

チ体操、介護予防かわさき

体操、ラジオ体操などその

時によって体操をチョイスし

ています。 

簡単なものから少

し複雑なものまで、

身近にある道具を使

いながら、頭と指先

のリハビリとして始め

ました。 

 
＜折 り 紙＞ 

 

＜パズル＞ 

２０００ピース

のパズルに

挑戦！ 

毎日こつこ

つとやりまし

た。 

新しく 4つの活動

が始まりました。ど

れも地味な感じがあ

りますが、実際にや

ってみるとメンバー

がとても集中してし

まうほど楽しいもの

でした。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

メンバーからの声 

手芸クラブ 

自分の服を作ったり、ズボンのお直しをしたり、ミ

シンを使ってどんどん色んな物にチャレンジ中で

す。今は母に頼まれた巾着を作っています。 

☆やってみたい事☆ 

そめ物、布に絵の具をしみ込ませて自分だけの

何かを作りたい。   M・S 

私はいっぽ舎にこれてすごくたのしいです。

でも何をやってるかすぐにわすれてしまうん

ですけど私はわすれてもたのしいことはたの

しいです。           Y・O 

たこ焼きパーティーやって楽しかった。 

麻雀大会 スイーツクラブ パサージュたま 

岡本太郎美術館 カーティスレイク アンジェ

    S・Y 

 

一言 

たのしく、話しをしながら小物づくり。 

一日があっ～という間です。 

H・T 

絵を書いたりした事が楽しいです。 

皆で公園へ行ったことも良かった。 

是非次年度も参加させてください。 

S・F 

 

 

 

バーベキュー 

つり、たべほうだい 

ボッチャ大会が楽しかったので

又やりたいです。      

S・S 

 

 

今のままでいい。 

歩ければいい。 

      K・S 

 

第６号目の「いっぽ舎だより」となりました。 

今までは活動写真などを多く掲載していました

が、今回は「いっぽ舎ってどんなところ？」ってメ

ンバーに率直に聞いてみました。どんな内容にな

るかちょっと心配でしたが「楽しかったこと」「嬉し

かったこと」「これからやってみたい事」「やりたい

事」などなど思い思いのことを「メンバーの声」と 

してあげてみました。 

 

・外食したい！ 

ファミレス系。ドリンクバーがあるお店 

に行きたい。 

・プラモデルを作りたい。 

（ガンダム・ジオン系） 

K・K 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

これまでの人生、目標が決められず生きてきました。しかし２０１５年の終わりから参加させてい

ただきました。「はじめのいっぽ」でした。家から最寄駅まで電車をのりつぎ行くこと。何よりの

「リハビリ」に思います。そして「活動」出来ること。そして給料までもらえること。うれしい。き

れいな涙たくさんでました。「この人、自分でできるから」と言ってもらえることは本当にうれし

いです。走れないし、飛べないし、けどわかったんです。「楽しく笑って生きること」＝目標で

す。その「いっぽ」がふみ出せました。そして「いっぽいっぽ」ゆっくりと。「いっぽん、いっぽ

ん」⇒バレーボール応援のリズムが頭の中いつも流れます。よろしくです。                     

T・K 

平成２７年度の 1年間の楽しかった事や嬉しい事 
 

◎お花見会 

 ◇４月稲田公園での桜のお花見 

◇５月、１０月生田緑地バラ苑でのお花見 

 ◇３月宿河原の緑化センターでの椿の花 

と温室でのお花見 

 

☆季節事にきれいに咲いたお花見ができ、季節の移り変わりを楽しみました。 

 

◎お料理作り会 

 ◇ピザ作り、芋煮鍋作り、ほうとう鍋作り 

 

 ☆私は作った事がないお料理があったりして、皆さんと作業する楽しみと、味わう楽

しみが嬉しいです。 

 

◎交流会 

 ◇京王フローラルガーデンのバーベキュー会、多摩市民館でのリハビリ交流会、柏

屋での忘年会、販売会〖多摩市民館、生田緑地、北部リハビリ〗 

 

 ☆皆さんとの交流会であったり、販売会では市民の皆さんとの交流会であったり、

自分達の作品が売れる事で制作活動意欲が湧いてきます。 

 

◎お楽しみ会 

◇麻雀、DVD鑑賞、ボッチャ会〖いっぽ舎杯、れいんぼう川崎での大会〗カーヴ

ィーダンス、音楽リハビリ、書道、折り紙 

 

☆リハビリを兼ねたカーヴィーダンス、音楽リハビリ、折り紙などお楽しみ会がたく

さんあります。皆さんと楽しく、負けたくないという闘争心が湧き時間を忘れて時

間があっという間に過ぎていきます。 

 

☆次年度やってみたい事、行きたい所☆ 
 

今、思い浮かぶ事はありませんが、皆さんとお話して決めていけたらと思います。 

S・H 

  



 

 8月には、多摩ワークショップとともに NPO法人いっぽいっぽとして、生田緑地の「サ

マーミュージアム」に参加させていただきました。ここでは「BIRD CALL（鳥の鳴き声

がするおもちゃ）」に絵付けをするワークショップを開催しながら、作品展示販売も行いま

した。夏休み最後の週末だったため、大盛況な一日でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

年間を通して、たくさんの場所に出店することができました。3月には登戸駅での「にぎ

わいフェスタ」など新しい販売箇所も増え、少しずつ着実に広がりを実感する年でした。 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

終わりに 

メンバーの声からもこの一年がとても充実していたことがわかり、とても嬉しく思いま

した。きっといい面ばかりではなく、まだ声になっていない課題も隠れているかもしれま

せんが…。メンバー一人一人に向き合いながら、職員一同今できる最大限の支援を！また

日々アンテナを張りながらも「頑張るけど頑張らない、頑張りすぎない程度に頑張る」と

気持ちに余裕を持たせて、「いっぽいっぽ」前進するいっぽ舎を目指します。 

 

展示・販売活動 

近況報告 

地域活動支援センター いっぽ舎 
〒214-0014 川崎市多摩区登戸 369  第 1 ふじたけマンション 103 

TEL&FAX   044-299-8483 

E-MAIL    npo - ippo ippo - ippo sya@ad ag io .o cn .ne . jp  

URL http: / / ipposya.server -shared.com/ 

   

  
 

 

 

夏バテ防止のために、地元の特大梅を使って梅

酢を２瓶漬けました。作ったらすぐに食べるこ

とが多かった料理クラブも約１か月間出来上が

るまでおあづけ状態です。でも出来上がりを待

つ楽しみが増え、梅酢の梅はジャムにでもしよ

うかと話が盛り上がりました。 

mailto:npo-ippoippo-ipposya@adagio.ocn.ne.jp

